

Islamic Boarding School Al-Azhar Asy-Syarif Sumut Teken MoU Dengan Unimal



Islamic Boarding School Al-Azhar Asy-Syarif Sumut Teken MoU Dengan Unimal

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Islamic Boarding School Al-Azhar Asy-Syarif Sumatera Utara jalin silaturahmi dan melakukan kerja sama dengan Universitas Malikussaleh, Rabu (2/10/2024) di Aula Galeri Unimal, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Kerja sama itu ditandatangani oleh Direktur Islamic Boarding School Al-Azhar Asy-Syarif Sumatera Utara, Dr Muhammad Adyan Simanjuntak dan Wakil Rektor Unimal, Dr Azhari ASEAN Eng, serta turut disaksikan oleh Kabiro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, dan Kerja Sama (AKPK) Unimal, Dr T. Nazaruiddin, Kepala UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan Unimal, Teuku Kemal Fasya MHum, Protokoler Rektor, Riyandhi Praza. Kemudian dari Islamic Boarding School Al-Azhar Asy-Syarif didampingi oleh Bagian Kelembagaan dan Humas, Zul Anwar Rambe MAP, dan Bagian IT, Fauzan Hardiansyah SKom.

Dr Muhammad Adyan Simanjuntak dalam pertemuan itu mengatakan, Al-Azhar Asy-Syarif Sumatera Utara merupakan lembaga pendidikan Islam yang merupakan cabang dari Al-Azhar Al-Sharif Mesir dan berada di bawah naungan Yayasan Cakrawala Insan Azhari Jakarta yang terdiri dari jenjang SD (Full Day) dan SMP, MA (Madrasah Aliyah), Kelas Kedokteran, dan Kelas Internasional (Boarding).

Ia menyebutkan, sekolah ini mengutamakan program penghafalan Al-Qur'an serta menggabungkan kurikulum nasional dengan kurikulum keagamaan dari Al-Azhar Cairo Mesir. Selain itu, pendidikan di sekolah ini mengintegrasikan nilai-nilai IMTAQ (Iman dan Taqwa) dengan IPTEK (Ilmu Pengetahuan dan Teknologi) untuk mencetak generasi yang berakhlak mulia dan berwawasan luas.

“InsyaAllah tahun ini dan tahun depan Al-Azhar Al-Sharif akan melahirkan lulusan atau alumni pertama. Ada sebanyak 53 orang angkatan pertama yang berasal dari Aceh, Malaysia, Kalimantan, dan di sejumlah daerah lainnya,” terang Adyan.

Menurutnya, Unimal menjadi salah satu perguruan tinggi yang diminati siswanya ke depan, maka dengan adanya kerja sama ini, diharapkan dapat menjejaki berbagai kegiatan lainnya kedepan, seperti kampus mengajar, pengabdian, dan mengisi kegiatan pendidikan dengan mengundang langsung dosen dari Unimal.

“Kami berharap MoU ini bisa diimplementasikan ke depan,” ungkapnya.

Wakil Rektor Bidang Akademik, Dr Azhari mengucapkan terima kasih telah memilih universitas Malikussaleh sebagai mitra untuk menjalin kerja sama. “Unimal yang lahir pada 12 juni 1969 memiliki sejarah yang panjang dalam pendiriannya, hingga penergian pada tahun 2001,” tuturnya.

Lanjut Azhari, Kampus Unimal saat ini juga sudah menjadi miniaturnya Indonesia yang mahasiswanya berasal dari berbagai daerah yang ada di Indonesia.

“Unimal saat ini memiliki lebih dari 26 ribu mahasiswa. Maka dengan adanya kerja sama ini, maka kita akan mengambil Al-Azhar Al-Sharif sebagai salah satu tempat untuk mengirim mahasiswa dalam program kampus mengajar,” sebutnya.

Dalam pertemuan itu, Protokoler Rektor, Riyandhi Praza memfasilitasi kegiatan diskusi antara kedua pihak. Kemudian rombongan Al-Azhar Al-Sharif dibawa keliling kampus Bukit Indah dan kampus Utama Reuleut Aceh Utara.[tmi]

Tanggal: 02 October 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#),